

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

Fraktion Die Linke im Rat der Stadt Hagen
Ratsgruppe Bürger für Hohenlimburg /Piratenpartei Hagen

Betreff:

Dringlichkeitsantrag gem. § 6 (2) GeschO der Fraktion DieLinke. und der Ratsgruppe
Bürger für Hohenlimburg / Piraten Hagen
hier: Bericht zu den Konsequenzen aus der Douglas-Abwanderung

Beratungsfolge:

18.02.2016 Rat der Stadt Hagen

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten, die zum jetzigen Zeitpunkt absehbaren wirtschaftlichen Folgen hinsichtlich der Verlagerung der Douglas-Zentrale von Hagen nach Düsseldorf darzulegen. Insbesondere dargestellt werden sollen der angesichts der Abwanderung zu erwartende Kaufkraftverlust sowie der Verlust an Gewerbesteuern. Ausgeführt werden sollte auch, nach welchem Zerlegemaßstab Gewerbesteuern von Douglas in Hagen bezahlt wurden. Des Weiteren ist von Interesse, welche Auswirkungen der Schritt auf die aktuellen Haushaltsplanungen hat.

Kurzfassung

entfällt

Begründung

s. Anlage



Fraktion Die Linke

und

Ratsgruppe Bürger für Hohenlimburg und Piraten Hagen

im Rat der Stadt Hagen

Herrn Oberbürgermeister

Erik O. Schulz

Rathaus Hagen

Hagen/ Hohenlimburg, 17. Februar 2016

Sehr geehrter Herr Schulz,

die Fraktion Die Linke und die Ratsgruppe Bürger für Hohenlimburg/Piraten Hagen bitten Sie, folgenden Dringlichkeitsantrag gemäß § 6 (2) der Geschäftsordnung auf die Tagesordnung der Sitzung des Rates der Stadt Hagen am 18. Februar 2016 zu setzen:

Bericht zu den Konsequenzen aus der Douglas-Abwanderung

Beschlussvorschlag: Die Verwaltung wird gebeten, die zum jetzigen Zeitpunkt absehbaren wirtschaftlichen Folgen hinsichtlich der Verlagerung der Douglas-Zentrale von Hagen nach Düsseldorf darzulegen. Insbesondere dargestellt werden sollen der angesichts der Abwanderung zu erwartende Kaufkraftverlust sowie der Verlust an Gewerbesteuern. Ausgeführt werden sollte auch, nach welchem Zerlegemaßstab Gewerbesteuern von Douglas in Hagen bezahlt wurden. Des Weiteren ist von Interesse, welche Auswirkungen der Schritt auf die aktuellen Haushaltsplanungen hat.

Begründung: Die insbesondere für die betroffenen Mitarbeiter überaus schmerzliche Verlagerung der Douglas-Zentrale nach Düsseldorf ist von erheblicher Bedeutung für den Wirtschaftsstandort Hagen. Hieraus sowie aus dem Zeitpunkt des Bekanntwerdens ergibt sich die Dringlichkeit einer Beratung in der Ratssitzung am 18. Februar 2016.

gez.

gez.

Elke Hentschel, Fraktionsvorsitzende Die Linke Thorsten Kiszkenow, Gruppensprecher BfHo/Piraten